



"VOY A ESTAR EN LAS BOLETAS"

Consideraré ir con Va por México: Monreal

SARAHÍ AGUIRRE

El Heraldo de Chihuahua

El coordinador de Morena en el Senado dijo que presionará a su partido para que haya un proceso justo de elección

CHIHUAHUA. "Voy a estar en las boletas presidenciales... Nuestros límites para estar en las boletas y seguir en Morena son la dignidad, el trato político y el piso parejo que hasta ahora no ha existido. De lo contrario, consideraré ir con Va por México", dijo Ricardo Monreal ayer en Chihuahua.

El coordinador de los senadores de Morena dijo que no desea salir del partido porque es fundador y trabaja junto al presidente Andrés Manuel López Obrador desde hace 26 años, pero presionará para que haya un proceso justo de elección, con piso parejo.

"Esto es un llamado a la dirigencia para que fije reglas de trato igualitario: soy fundador de Morena, tengo 26 años luchando con AMLO, mucho antes que muchos de los que ahora están, ojalá haga caso del llamado de que se necesitan reglas claras para la participación política, pues he estado luchando con entereza y lealtad", comentó el legislador.

EL MEJOR

Refirió que quiere suceder al presidente López Obrador, y aseguró que es el mejor, el más capacitado, el más preparado y el de mayor experiencia política y lucidez para atender los grandes retos de la República.

"El presidente ha cumplido su función como un Presidente de transición y lo vamos a respetar, no nos vamos a enfrentar con él, pero él no estará en las boletas, la gente decidirá por quién votará, todos tenemos que actuar con mesura y coherencia, de mi parte no hay intención de confrontación, ni siquiera con la nomenclatura del partido, lo que deseamos es que convoque a la unidad y no a la descalificación", dijo Monreal.

Monreal Ávila reclamó de nuevo no ser considerado entre los aspirantes de Morena a la candidatura, por lo que dijo analizar la oferta de ir por la misma con la alianza formada por el PRI, PAN y PRD.

"Mis límites (con Morena) son la dignidad, el trato, el piso parejo y reglas claras, no voy a simular porque la simulación política, y la estrategia perversa que hay en mi contra, no voy a dejarme presionar por el movimiento que me insulta un día y otro también", reprochó. Lo anterior, debido al acercamiento que ha habido entre el Morenista y el panista Santiago Creel, alianza que ha sido rechazada tanto por el presidente López Obrador, como por el partido albiazul.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA	22	05/12/2022	LEGISLATIVO

26

AÑOS ha trabajado
junto a Andrés Manuel
López Obrador



El legislador dijo que no desea salir de Morena, porque es fundador